

MALAKOFF

Communiqué de presse

Malakoff refuse de promouvoir la coupe du monde au Qatar

Malakoff, le 3 octobre 2022

Dans deux mois débutera la coupe du monde masculine de football 2022 au Qatar.

Elle a jusqu'ici coûté la vie de plus de 6500 travailleurs migrants et représente, avec ses vols d'avions incessants pour assurer la participation du public et la climatisation de ses stades, une aberration écologique alors que la lutte contre le changement climatique est le plus grand défi lancé à l'humanité.

La violation répétée par le Qatar des droits humains, et notamment ceux des femmes et les LGBTQI+, ne peut être passée sous silence.

La ville de Malakoff, fidèle à ses principes, refuse de faire la promotion de cet événement et ne prévoit aucune retransmission des matchs. Elle organise en revanche jusqu'au mois de décembre les Rencontres du sport, avec l'ensemble des associations, des actrices et des acteurs du sport pour faire vivre les valeurs d'émancipation, d'égalité entre les sexes, de coopération, de solidarité et de respect.

Site de la ville de Malakoff : malakoff.fr

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

